

# Dématérialisation des marchés publics supérieurs à 25 000 € HT



A partir du **1er septembre 2018**, au sein de SAINT-LOUIS Agglomération pour tous les candidats souhaitant répondre à un marché public, la dématérialisation des procédures de passation des marchés publics sera totale.

Soucieuse de vous accompagner dans cette évolution, SAINT-LOUIS Agglomération vous informe des échéances pour l'année 2018.



**A compter du  
1er février 2018**

**Mise à disposition gratuite des documents de la consultation**

**Inscription recommandée sur le profil d'acheteur [www.marches-publics.info](http://www.marches-publics.info)  
 (pour être informé des éventuelles modifications des marchés)**

**Questions/réponses concernant les documents de la consultation**

**Dépôts des plis dématérialisés préconisés (dans l'acte d'engagement adresse  
 courriel de la personne chargée du dossier à compléter)**

**A compter du  
1er septembre 2018**

**Dépôts des plis dématérialisés**



**SAINT-LOUIS Agglomération  
 n'acceptera plus les dépôts papier**

**Compléments de candidature**

**Régularisation et précision des offres**

**Justification des prix suspectés d'être anormalement bas**

**Négociation**

**Décisions de rejet**

**Notification des marchés publics**

**Notification des modifications des marchés publics**

**Accès aux données essentielles des marchés publics et modifications des  
 marchés publics**

